

有意義な時間を過ごせました

～PTA地区懇談会開催～



6月下旬から7月上旬にかけて、9会場に分かれてPTA地区懇談会を行いました。

参加者から、「学校の様子分かりよかった。」「不安に思っているのは我が家だけではないのだと少し安心した。」などの感想があり、有意義なひと時となりました。

PTAでは、今後も様々な行事を予定していますので、是非御参加ください。

感想

今年で3年参加させていただきましたが、保護者同士の意見交換ができていいです。楽しい雰囲気でもわざわざ来てもストレス発散になって元気をもらえます。ありがとうございました。

先生も含め、とても楽しくお話をさせていただきました。他のお母さんの話も聞いて良かったです。時間があっという間でしたが、このような機会があれば本当にいいと思います。

思いがけず、楽しいお話を皆さんと先生からお聞きし、「なるほど」と思ったり、もっと頑張らないと思ったり…。いい時間を過ごせました。ありがとうございました。

3年目にしてはじめて参加させていただきました。各家庭での子供さんとの話など聞かせていただき、不安に思っているのは我が家だけではないのだと少し安心しました。参加人数が少なかったため、それが残念に思いました。

我が子だけがしているのかな？と思ったことを聞いてみたりすると「うちの子だって…」と仰ってくださいる家の方もあって、少し安心しました。色々な話が聞いて良かったです。

学校の様子を聞かせていただいたり、1・2年の保護者の話も聞いて良かったと思いました。

